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Паттерны

to be

Я мужчина. I am a man.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я бизнесмен. I am a businessman.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я умный бизнесмен.
I am a clever (smart) 

businessman.

Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я спортсмен. I am a sportsman.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я хороший спортсмен. I am a good sportsman.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я сильный спортсмен. I am a strong sportsman.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Я счастлив. I am happy.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Я умный. I am smart (clever).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Я сильный. I am strong.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Я красивый. I am handsome.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Я интересный. I am interesting.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Ты мой друг. You are my friend.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Ты хороший. You are nice (good).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Ты хороший человек. You are a nice (good) person.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Ты странный. You are weird (strange).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Ты добрый. You are kind.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Ты веселый. You are merry (joyful, cheerful).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Ты веселый человек.
You are a merry (joyful, cheerful) 

person.

Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Ты отличный друг. You are an excellent friend.
если слово начинается с 

гласной, ставится an

Он ленивый. He is lazy.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Он ленивый работник. He is a lazy employee.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Он удачливый. He is lucky.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Он удачливый бизнесмен. He is a lucky businessman.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а
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Он эмоциональный. He is emotional.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Он эмоциональный ребенок. He is an emotional child.
если слово начинается с 

гласной, ставится an

Он сентиментальный. He is sentimental.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Он сентиментальный человек. He is a sentimental person.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Мы друзья. We are friends.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Мы старые друзья. We are old friends.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Мы партнеры. We are partners.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Мы хорошие партнеры. We are good partners.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Мы компания. We are a company.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Мы надежные. We are reliable.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Мы надежная компания. We are a reliable company.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Мы сильная компания. We are a strong company.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Она моя жена. She is my wife.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Она моя подруга. She is my girlfriend.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Она моя сестра. She is my sister.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Она не моя сестра, она его 

сестра.

She is not my sister, she is his 

sister.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Она не его сестра, она ее 

сестра.

She is not his sister, she is her 

sister.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Она не врач, она медсестра. She is not a doctor, she is a nurse.
Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

Он инженер-технолог. He is a technical engineer.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Он хороший специалист. He is a good specialist.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Он отличный человек. He is a wonderful person.
Перед сущ. в ед.ч. после  to be 

ставится а

Он не мой коллега. He is not my co-worker.
Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 
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Он не наш сосед. He is not our neighbor.
Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

Он стоматолог? Is he a dentist?
В вопросе обратный порядок 

слов.

Он брокер? Is he a broker?
В вопросе обратный порядок 

слов.

Он банкир? Is he a banker?
В вопросе обратный порядок 

слов.

Они наши соседи. They are our neighbours.

Если есть слово, отвечающее на 

вопрос «чей?» перед 

существит., а  не ставится.

Они бортпроводники. They are flight-attendants.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Они красивые. They are beautiful (pretty).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Наши жены очень красивые.
Our wives are very pretty 

(beautiful).

Перед прилагательными a не 

ставится.

Их начальница красивая. Their boss is gorgeous.
Перед прилагательными a не 

ставится.

Их босс умный. Their boss is clever (smart).
Перед прилагательными a не 

ставится.

Наши дети школьники. Our kids are schoolchildren.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Их родители пекари. Their parents are bakers.
перед существительным во 

множественно числе a не 

Кто это? Who is it?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Кто они? Who are they?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Кто она? Who is she?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Кто она по профессии? What is she?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Что это? What is it?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Как тебя зовут? What is your name?
Как тебя зовут – дословно  

«какое есть твое имя»

Как его зовут? What is his name? «какое есть его имя»

Как ее зовут? What is her name? «какое есть ее имя»

Как их зовут? What are their names?
«какие есть их имена», are 

–множественное число.

Как зовут твою жену? What is your wife’s name?
«какое есть твоей жены имя» - 

wife’s name – имя жены.

Как зовут твоего сына? What is your son’s name? по аналогии с предыдущим

Как зовут твою дочь? What is your daughter’s name? по аналогии с предыдущим
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Как зовут твою собаку? What is your dog’s name? по аналогии с предыдущим

Как зовут твою кошку? What is your cat’s name? по аналогии с предыдущим

Когда твой день рождения? When is your birthday?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у тебя выходной? When is your day off?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у тебя отпуск? When is your vacation?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у тебя английский? When is your English class?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у него день рождения? When is his birthday?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у твоего сына день 

рождения?
When is your son’s birthday?

после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у твоей жены день 

рождения?
When is your wife’s birthday?

после вопросительного слова 

стоит форма to be

Когда у его жены выходной? When is his wife’s day off?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где моя машина? Where is my car?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где моя жена? Where is my wife?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где мои дети? Where are my kids?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где мой сын? Where is my son?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где моя дочь? Where is my daughter?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где мой мобильник? Where is my mobile?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где моя сумка? Where is my bag?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где мой принтер? Where is my printer?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где твой начальник? Where is your boss?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где ваш шеф повар? Where is your chef?
после вопросительного слова 

стоит форма to be

Где менеджер? Where is the manager? Конкретный менеджер - the

Где продавец? Where is the shop-assistant? Конкретный продавец

Где стюардесса? Where is the flight attendant? Конкретная стюардесса

Как у тебя дела? How are you? Дословно – «как есть ты?»

Как дела у него? How is he? по аналогии с предыдущим
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Как у нее дела? How is she? по аналогии с предыдущим

Как дела у твоей жены? How is your wife? по аналогии с предыдущим

Как дела у твоих детей? How are your kids? по аналогии с предыдущим

Как у родителей дела? How are your parents? по аналогии с предыдущим

Как у мамы дела? How is mother? по аналогии с предыдущим

Как у отца дела? How is father? по аналогии с предыдущим

Как у его дочки дела? How is his daughter? по аналогии с предыдущим
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